

FINESTAY.COM

10 Pièces

450 m²

Réf. 092022-010

3 450 000 €

La Garde-Freinet

Maison à vendre (83680)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Pleine de charme, cette Bastide du 18ème siècle située proche du village de La Garde Freinet offre de belles vues Sud Ouest sur la vallée et les vignobles. Avec un terrain de 2.2ha, la propriété bénéficie de beaux espaces à vivre, à l'intérieur ainsi qu'à l'extérieur. Vous pourrez à la fois profiter des vastes terrasses ombragés, d'un court de tennis, d'une piscine et d'une cuisine d'été, idéales pour recevoir famille et amis. La Bastide a été rénovée dans les années 2000 et elle est composée 8 chambres dont une grande suite parentale. Un appartement séparé situé au-dessus du garage pouvant ...

Beautifully presented, and full of original charm, this 18th century stone farmhouse (or Bastide) is set in the rolling hillside of La Garde Freinet, only a few minutes from the village and enjoying beautiful views South West over the valley and vineyards. Built on just over 2ha of land, the villa enjoys a wonderful indoor-outdoor flow, with ample terraces and shaded spaces, ideal for entertaining family and friends. On the property are also a tennis court, a swimming pool and adjoining summer kitchen/pool house. The property was renovated in the 2000's and provides 8 bedrooms, including a ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

